

令和 3 年度

第 11 回 阿波市教育委員会定例会議録

阿波市教育委員会

# 令和3年度第11回 阿波市教育委員会定例会議録

1 日 時 令和4年2月24日（木）

開会 午後3時00分

閉会 午後3時40分

2 場 所 阿波市役所 本庁 3階 306会議室

3 出席委員

教 育 長	高 田 稔
教育長職務代理者	庄 野 憲 二
委 員 員	森 勝 正
委 員 員	重 清 由 充
委 員 員	大 戸 井 美 生
委 員 員	西 潤 利 江

4 会議出席者

教 育 部 長	石 川 久
教 育 次 長	瀧 川 靖 治
教育次長兼教育総務課長	森 友 邦 明
学校 教育 課 長	坂 東 明
社会 教育 課 長	伊 坂 典 恭
学校給食センター所長	矢 部 泰 世
(書記) 教育 総務 課 主幹	滑 田 三 美

5 議 題

- (1) 阿波市教育委員会教育部長等の補助執行に関する規則の一部改正について
- (2) 阿波市教育委員会事務決裁規程について
- (3) 準要保護の認定について
- (4) 阿波市教育委員会表彰について

会議の大要は、次のとおり。

【高田教育長】ただいまから令和3年度第1回阿波市教育委員会定例会を開会いたします。

前回会議録の承認について

【高田教育長】会議録について何かご意見ございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】それでは承認いたします。

教育長の報告について

【高田教育長】1月30日から2月24日までの、主だった教育委員会行事について報告。

この件について何かご質問はございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】それでは報告を終わり、議事に進みたいと思います。ただいまから議案審議に入ります。

議案第1号 「阿波市教育委員会教育部長等の補助執行に関する規則の一部改正について」

議案第2号 「阿波市教育委員会事務決裁規程の制定について」

【高田教育長】議案第1号「阿波市教育委員会教育部長等の補助執行に関する規則の一部改正について」、議案第2号「阿波市教育委員会事務決裁規程の制定について」は関連がありますので、一括して事務局より説明をお願いします。

【石川教育部長】阿波市教育委員会教育部長等の補助執行に関する規則の一部改正について、阿波市教育委員会事務決裁規程の制定について説明

【高田教育長】ただいまの議案第1号・議案第2号についてご質問等ございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】それではお諮りします。議案第1号「阿波市教育委員会教育部長等の補助執行機関に関する規則の一部改正について」、議案第2号「阿波市教育委員会事務決裁規程の制定について」を原案のとおり決定することにご異議ございませんか。

【各委員】異議なし

【高田教育長】異議なしと認め、議案第1号、議案第2号については、原案のとおり決定されました。

議案第3号 「準要保護の認定について」

【高田教育長】 議案第3号「準要保護の認定について」事務局より説明をお願いします。

【坂東学校教育課長】 準要保護の認定について説明

【高田教育長】 ただいまの議案第3号についてご質問等ございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】 それではお諮りします。議案第3号「準要保護の認定について」を、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。

【各委員】 異議なし

【高田教育長】 異議なしと認め、議案第3号については、原案のとおり決定されました。

議案第4号 「阿波市教育委員会表彰について」

【高田教育長】 議案第4号 「阿波市教育委員会表彰について」事務局より説明をお願いします。

【森友教育総務課長】 阿波市教育委員会表彰について説明。

【高田教育長】 ただいまの議案第4号についてご質問等ございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】 それではお諮りします。議案第4号「阿波市教育委員会表彰について」を、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。

【各委員】 異議なし

【高田教育長】 異議なしと認め、議案第4号については、原案のとおり決定されました。

以上で本定例会に付議された議案は全て終了しました。

その他

【高田教育長】 委員、事務局に何かあるか尋ねる。

【石川教育部長】 「新型コロナウイルス感染症による学校の休業状況について説明。

【大戸井委員】 子どもさんの健康状態が心配で、例えば入院するような子はでませんでしたか。

【高田教育長】 ほとんどが軽症か無症状という状況で、ほとんどが自宅で療養していると聞いています。

【重清委員】 こういった子どもたちが休んでいる間の、子どもさんに対するタブレットを持ち帰ってというのではないのですか。もうお休みということで、自宅待機で。学校

からの指導とかそういったことは。

【坂東学校教育課長】タブレットの方は、12月ぐらいからオミクロン株が全国的に拡大していたので、その段階から一旦持ち帰りと通信の確認をさせてもらっています。準備が整ったところから学校が生徒に持ち帰らせて、タブレットでのオンライン授業であったり、オンライン学習をさせてもらっているところです。まだ始まったばかりなので、実際のところは十分に準備が出来ていない学年、クラスもございます。そういうテストは学校の方では、一度はしているということです。

【森委員】その試しにやった時に、クラスの何割ぐらいまでがつなげて授業を受けられる形になって、あと何割ぐらいがつなげなかつたというその結果は把握できていませんか。

【坂東学校教育課長】ある小学校のクラスでは全員つながったという報告は受けています。つながらない子に対しても、個別で先生やICT支援員が原因を探っていまして、つながらない人も大分少なくなっている状況です。

【森委員】それならしていますと言えますが、あまりにつながらない場合が多かったら、それを使って学力向上のために頑張っていますというのが、なかなか言えないかなと思います。

【坂東学校教育課長】ずっとつなげるのではなく、授業でも効率よく一部分だけで、健康状態を観察するだけで、オンラインのドリルを使っていただくとか、先生も努力というか工夫をしていただいている段階です。

【森委員】オンラインでドリルも使っているのですね。

【坂東学校教育課長】先生が作成して送ったら、宿題のようなものがタブレットで見えますので、生徒がそこで答え、また先生に届き回答の集計ができる形になります。

【森委員】使いこなせたら便利ですね。

【西渕委員】想像しているような、ライブで授業を聞いているという状態は、全くないですね。

【坂東学校教育課長】学校とか授業の内容によるのですが、試験的に実際に授業をライブ的に流している学校も2、3校ありました。それがずっと全員に対してではございません。そこについても現地の先生が判断してくれていると思います。

【森委員】難しいですよね。カメラとマイクを、先生が動いたら。

【坂東学校教育課長】科目と内容によります。特に中学校3年の受験を控えている子は、今の段階でタブレットというと、負担がかかるので、考えている学校もあるみたいですね。

【森委員】新たな感染を防ぐという意味では、うまいことタブレットが使えてリモートできれば、学校に登校するよりも、新たな感染を防ぎやすいですよね。

【坂東学校教育課長】いろいろな使い方を、全国の教育委員会が発表してくれていると

ころもありますし、文科省のホームページ等で公開されているものもありますので、それを参考にしながらいろんな教え方ができると思います。その学校に合ったタブレットの使い方はあると思います。

【森委員】学力低下がないような結果になればいいと思います。

【高田教育長】ほかにございませんか。

【重清委員】先日、新聞に子どもの体力向上へ小中学校に指導者派遣という記事があつたと思いますが、22年度から開始ということで、これは各小中に派遣されるということは決まっているのですか。

【坂東学校教育課長】確かに新聞記事に載っていた分ですが、これは県の事業で、もしかするとモデルであつたり抽出であつたりとか、希望を各市町村の方でそろえるようになるのかと思われます。

【森委員】県で何人ぐらいとかわかりますか。

【重清委員】何人派遣するとかは書いていませんが、体力向上計画の中で得点をあげる項目に合わせたインストラクターを各校に派遣すると書いていたので、各学校に派遣してくださるのかなと。阿波市も体力向上指導員の方が1人おられますよね。なかなか1人で全校は難しいので、県から送っていただいたらありがたいと思いました。

【坂東学校教育課長】そういう情報が入り次第に、検討したいと思います。

【森友教育総務課長】会計年度任用職員選考試験結果について説明。

【高田教育長】以上をもちまして、令和3年度第1回阿波市教育委員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。

閉 会

上記のとおり相違ないことを証明します。

令和3年2月24日

教 育 長

教育長職務代理者

委 員

委 員

委 員

委 員

教育総務課主幹